

Nuestra Palabra

IN MEMÓRIAM



AA DR. EMILIO MARTICORENA PIMENTEL (1928-2007)

Quienes hemos conocido de cerca al AA Dr. Emilio Marticorena Pimentel lamentamos su fallecimiento en el momento de su madurez científica, cuando se encontraba trabajando con renovado brío en la línea de investigación sobre rehabilitación cardíaca coronaria en condiciones de hipoxia que en los últimos años fue un aspecto científico de su predilección.

Toda su formación profesional la efectuó en la Facultad de Medicina de la Universidad Nacional Mayor de San Marcos, miembro de la Promoción Médica Werner 1954. Realizó estudios de postgrado en Cardiología en las universidades de Stanford, Pennsylvania y San Francisco de EE UU así como en el Instituto de Cardiología del Estado de San Pablo del Brasil.

En su alma mater fue así mismo docente, progresando en la jerarquía universitaria desde profesor auxiliar hasta profesor principal. Fue elegido Director del Instituto Nacional de Biología Andina y posteriormente cardiólogo de la Clínica Universitaria.

En el Hospital de Chulec, primero dependiente de la Cerro de Pasco Corporation y posteriormente de Centromin Perú, realizó labor asistencial en Cardiología y Medicina Interna, Coordinador del Centro de Investigación de Medicina de Altura

Miembro de la Sociedad Peruana de Medicina Interna, Sociedad Peruana de Cardiología, , Sociedad Peruana de Geriátrica, American College of Cardiology, American Association of Cardio-Pulmonary Rehabilitation, International Society of Mountain Medicine, Sociedad y Federación Internacional de Cardiología, Academia Peruana de Salud, Miembro Asociado de la Academia Nacional de Medicina.

Recibió varios premios y distinciones como el Premio de la Sociedad Peruana de Cardiología, Concurso Científico Cerro de Pasco Corporation, Distinción Honorífica y Medalla al Mérito del Colegio Médico del Perú, Honor al Mérito Hospital Las Palmas, Fuerza Aérea del Perú.

Participó en un número grande de congresos y otras actividades científicas médicas, en las que siempre llevó los resultados de sus investigaciones en el campo de la Biopatología de Altura.

Fue uno de los pocos investigadores de la fisiología y patología de altura que residió y trabajó durante muchos años en La Oroya, que se sitúa en una altitud de 3,790 metros sobre el nivel del mar, lugar donde llevó a cabo sus investigaciones, en particular en relación a la cardiología. Ha publicado un número importante de trabajos en revistas internacionales indizadas y en revistas nacionales. Autor de varios libros sobre Medicina de Altura.

Es realmente penosa la desaparición de tan ilustre médico, científico inquieto y muy creativo de múltiples contribuciones originales, docente universitario y miembro de la Academia Nacional de Medicina. Hombre de convicciones muy definidas, de verbo directo y transparente, honesto y sobrio en sus costumbres, que la paz eterna dé sosiego a todas sus inquietudes.

AN Dr. Fausto Garmendia Lorena
Vicepresidente